

“La Universidad de Mayores José Saramago materializa nuestra vocación de servicio a la sociedad”

nado UCLM Emprende, que depende del Vicerrectorado del Campus de Albacete y de Proyectos Emprendedores. Esta iniciativa, plenamente consolidada, promueve la cultura emprendedora y contribuye a la creación de empresas por parte de los alumnos, egresados, el Personal Docente e Investigador y de Administración y Servicios.

Universidad de Mayores José Saramago

La Universidad de Castilla-La Mancha, con el fin de promover la educación y la cultura entre las personas mayores de 50 años, creó la Universidad de Mayores José Saramago.

Esta iniciativa comenzó a gestarse en 1999 en Talavera de la Reina, donde comenzó a desarrollarse en el curso académico 2001-2002 y, en 2005, su implantación en Albacete supuso la total implementación de la Universidad de Mayores, con una sede en cada campus de la Universidad de Castilla-La Mancha.

El número de alumnos



José María Barreda, Presidente de CLM (centro), junto al Consejero de Educación, José Valverde (i) y Ernesto Martínez Ataz (d), durante la toma de posesión de este último como Rector de la UCLM, cargo que ha renovado.

que cursan estudios en la Universidad de Mayores José Saramago demuestran la necesidad de este programa y un alto grado de aceptación de este tipo de oferta educativa, en progresivo aumento año tras año: el curso académico 2006-2007 contó con 710 alumnos, un centenar más

que el curso anterior.

A juicio del Rector, este colectivo demandaba una oferta formativa de calidad para compensar carencias o, sencillamente, para enriquecerse cultural y personalmente, por lo que no duda en afirmar que la Universidad de Mayores constituye una de las

iniciativas que “materializa nuestra vocación de servicio a la sociedad en que nos asentamos y por la que ofrecemos a nuestros mayores de 50 años la oportunidad de ingresar en la Universidad”, señala Ernesto Martínez Ataz, rector de la Universidad de Castilla-La Mancha. [La Cerca](#)

La inversión global del plan de infraestructuras de la UCLM asciende a 36 millones de euros

La política de **infraestructuras y medios** de la **Universidad de Castilla-La Mancha** se caracteriza por una continuidad en **inversiones**, tanto en nuevos **edificios** y **equipamientos** como en la **reparación, ampliación y mantenimiento** de los mismos, de forma que se ha pasado de 370.000 metros cuadrados construidos a principios de 2004 a 409.000 en la actualidad, lo que ha supuesto un incremento del 10,5%.

En el **campus de Albacete** las obras más representativas son el **Centro de Experimentación Animal**, la **pasarela de la Facultad de Medicina**, el **Instituto de Informática 13A**, el **Centro Regional de Investigaciones Biomédicas** o el **Jardín Botánico**.

El **Consejo de Gobierno** y el **Consejo Social de la Universidad regional** han aprobado recientemente un nuevo **plan de inversiones** que contempla la construcción de más de 22.000 metros cuadrados en todos los **campus**,

con un presupuesto de 34 millones de euros, a lo que hay que añadir otros dos para la construcción de los **centros de Investigación de Informática**, en **Ciudad Real**, y de **Nanotecnología**, en el **campus de Toledo**, financiados con fondos **FEDER**.

En **Albacete** se construirá un nuevo **edificio polivalente**, con una inversión de 7,5 millones de euros, que se destinará a usos múltiples y en el que se ubicarán aulas, seminarios y despachos; se ampliará el **Instituto de Investigación del Jardín Botánico**, el **Aula Magna del edificio Melchor de Macanaz**, además de otras actuaciones menores.



Jardín Botánico de Albacete que se encuentra en fase de construcción. Foto: Maqueta.